
ИНСТРУКЦИЯ ПО ПРИМЕНЕНИЮ В СООТВЕТСТВИИ С 
ФАРМАЦЕВТИЧЕСКИМИ СТАНДАРТАМИ )ПРЕПАРАТЫ( - 1986

Препарат отпускается без рецепта врача

ТЕВАПИРИН
Таблетки с энтеральным покрытием
100 мг
Состав: 
Каждая покрытая оболочкой таблетка содержит:
Ацетилсалициловую кислоту 100 мг                    Acetylsalicylic acid 100 mg
Список неактивных компонентов лекарства см. в разделе 6 – “Дополнительная 
информация”.
Внимательно и полностью прочитайте данную инструкцию перед 
применением препарата. Данная инструкция содержит основные сведения 
о лекарстве. Если у Вас имеются дополнительные вопросы, обратитесь к 
врачу или к фармацевту.
Применяйте лекарство в соответствии с указаниями, содержащимися 
в разделе 3 данной инструкции. Посоветуйтесь с фармацевтом, если Вы 
нуждаетесь в дополнительной информации.
1. ДЛЯ ЧЕГО ПРЕДНАЗНАЧЕН ПРЕПАРАТ?
Препарат предназначен для первичной профилактики ишемической болезни 
сердца у больных группы высокого риска и для вторичной профилактики 
заболеваний сердца и головного мозга, вызванных тромбозом артерий.
Фармакологическая группа: антикоагулянты, ингибируют агрегацию 
тромбоцитов.
Тевапирин ингибирует агрегацию тромбоцитов в крови, предотвращая таким 
образом образование тромбов.
2. ПЕРЕД НАЧАЛОМ ПРИМЕНЕНИЯ ПРЕПАРАТА
Не применяйте препарат, если:
- У Вас повышенная чувствительность )аллергия( к ацетилсалициловой 

кислоте, к салицилатам или к любому другому ингредиенту препарата 
)список неактивных компонентов см. в разделе 6 - “Дополнительная 
информация”(.

- В прошлом у Вас была реакция на некоторые обезболивающие, 
жаропонижающие или противовоспалительные препараты )салицилаты 
или другие нестероидные противовоспалительные препараты( 
проявившаяся в астматических приступах, или другие аллергические 
реакции.

- Вы страдаете острыми язвами желудка или кишечника.
- У Вас есть склонность к нарушениям, вызывающим кровотечения.
- Вы страдаете почечной или печеночной недостаточностью.
- Вы страдаете острой сердечной недостаточностью без надлежащего 

лечения.
- Вы параллельно принимаете метотрексат в дозировке 15 мг или более  в 

неделю.
- Вы в последнем триместре беременности и принимаете дневную дозу 

выше 150 мг )см. раздел “Беременность и кормление грудью”(.
Особые предостережения относительно применения препарата
Перед лечением препаратом Тевапирин сообщите врачу, если:
- У Вас аллергия к другим обезболивающим, противовоспалительным, 

противоревматическим препаратам )против подагры( или к другим 
аллергенным веществам.

- Вы также принимаете другие нестероидные противовоспалительные 
препараты )NSAIDs(, такие, как ибупрофен или напроксен )препараты для 
лечения боли, температуры или воспаления(, см. раздел 2 “Лекарства, 
ослабляющие действие данного препарата”.

- Вы страдаете другими типами аллергий )с такими проявлениями, как 
кожные реакции, зуд или крапивница(.

- Вы страдаете бронхиальной астмой, сенной лихорадкой )аллергическим 
насморком(, отеком слизистой носа )полипы в носу( или хроническим 
респираторным заболеванием.

- Вы уже лечитесь антикоагулянтными препаратами )такими, как производные 
кумарина или гепарина, кроме низких доз гепарина(.

- У Вас в анамнезе были язвы желудка или кишечника, либо желудочные или 
кишечные кровотечения.

- Вы страдаете нарушением функции печени.
- Вы страдаете нарушением функции почек или снижением кровотока в 

сердце и сосудах )заболевания кровеносных сосудов почек, сердечная 
недостаточность, снижение объема крови, большая операция, сепсис 
или серьезное кровотечение(, так как ацетилсалициловая кислота может 
дополнительно увеличить риск повреждения функции почек и развития 
острой почечной недостаточности.

- Если Вы планируете пройти операцию, даже небольшую )например, 
операцию по удалению зуба( может возникнуть повышенная склонность 
к кровотечению. Сообщите врачу или стоматологу, что Вы принимаете 
Тевапирин.

- Вам известно о тяжелом дефиците фермента глюкозо-6-
фосфатдегидрогеназа )G6PD(. Ацетилсалициловая кислота может вызвать 
гемолиз или ускоренный распад эритроцитов, или определенный тип 
анемии. Факторы, повышающие риск этих осложнений: высокая дозировка, 
повышенная температура тела или острые инфекции.

Дополнительные предупреждения:
- При низкой дозировке ацетилсалициловая кислота снижает выделение 

мочевой кислоты. Это может вызвать приступ подагры в определенных 
обстоятельствах у предрасположенных пациентов.

- В случае порезов или ран возможно продолжительное более обычного 
кровотечение. Это связано с действием препарата. Порезы или небольшие 
травмы )например, во время бритья( обычно не проблематичны. В случае 
необычного кровотечения )в нетипичном месте или в течение необычного 
периода времени(, проконсультируйтесь с врачом.

- Не принимайте препараты, содержащие ацетилсалициловую кислоту, 
длительный период времени или в высоких дозировках без консультации 
с врачом.

Дети и подростки:
Препарат предназначен для взрослых старше 18 лет. Лицам младше 
указанного возраста следует обратиться к врачу. Нельзя применять Тевапирин 
для лечения детей и подростков при заболеваниях, сопровождающихся 
повышенной температурой тела, без указания врача и после того, как другие 
терапевтические меры потерпели неудачу. Продолжительная рвота на фоне 
такого заболевания может быть признаком синдрома Рейе, очень редкого, 
но опасного для жизни заболевания, требующего немедленного врачебного 
вмешательства.
Взаимодействия с другими лекарствами:
Если Вы принимаете или принимали в последнее время другие 
препараты, включая препараты, отпускаемые без рецепта врача и 
пищевые добавки, сообщите об этом врачу или фармацевту. Особенно 
если Вы принимаете:
Лекарства, усиливающие действие данного препарата вплоть до 
повышения риска возникновения побочных явлений:
- Антикоагулянты )такие, как кумарин, гепарин( и разрушающие кровяные 

сгустки: ацетилсалициловая кислота может увеличить риск кровотечения, 
если она принимается перед приемом антикоагулянтов. Обратите внимание 
на внешние и внутренние признаки кровотечения )например, синяки(, если 
Вы получаете такое лечение.

- Другие препараты, ингибирующие агрегацию тромбоцитов )препараты, 
препятствующие слипанию тромбоцитов в крови(, такие, как тиклопидин, 
клопидогрел: повышается риск кровотечения.

- Препараты, содержащие кортизон, или кортизоно-подобные препараты 
)за исключением тех, которые используются для местного лечения или для 
заместительной терапии кортизоном при болезни Аддисона(: повышается 
риск кровотечений и язв в желудке и кишечнике.

- Алкоголь – повышенный риск возникновения язв и кровотечений в желудке 
и кишечнике.

- Другие обезболивающие и противовоспалительные препараты 
) н е с те р о и д н ы е  п р от и в о в о с п а л и те л ь н ы е  п р е п а р ат ы (  и 
противоревматические препараты в сочетании с ацетилсалициловой 
кислотой: повышенный риск возникновения язв желудочно-кишечного 
тракта и кровотечения.

- Противодиабетические препараты, такие как инсулин, толбутамид, 
глибенкламид )так называемая сульфонилмочевина( в сочетании с 
ацетилсалициловой кислотой в больших дозах: уровень сахара в крови 
может снизиться.

- Дигоксин – лекарство, повышающее сократительную способность 
сердечной мышцы.

- Метотрексат для лечения рака и некоторых ревматических заболеваний.
- Вальпроевая кислота для лечения эпилепсии.
- Препараты для лечения депрессии из группы SSRIs: повышенный риск 

кровотечения в желудке и кишечнике.
Лекарства, ослабляющие действие данного препарата:
- Определенные препараты, усиливающие мочевыделение )диуретики: 

антагонисты альдостерона, такие, как спиронолактон, канреноат, петлевые 
диуретики, такие, как фуросемид(.

- Некоторые препараты для лечения гипертонии )особенно ингибиторы ACE(.
- Препараты для лечения подагры, увеличивающие выделение мочевой 

кислоты )например, пробенецид, бензпромарон(.
- Часть нестероидных противовоспалительных препаратов )NSAIDs( )за 

исключением ацетилсалициловой кислоты(, такие, как ибупрофен и 
напроксен: снижение влияния Тевапирина на ингибирование агрегации 
тромбоцитов и свертывания: может привести к снижению защитного 
действия препарата от сердечного приступа и инсульта.

- метамизол )препарат для лечения боли и температуры(: возможное 
снижение влияния ацетилсалициловой кислоты на агрегацию тромбоцитов 
при совместном приеме препаратов. Поэтому данное сочетание следует 
использовать с осторожностью пациентам, принимающим малую дозу 
Тевапирина для профилактики заболеваний сердца.

Перед применением ацетилсалициловой кислоты сообщите врачу о других 
препаратах, которые Вы принимаете. Если Вы регулярно применяете 
ацетилсалициловую кислоту, проконсультируйтесь с врачом, прежде чем 
принимать другие препараты, включая препараты, отпускаемые без рецепта.
Не принимайте Тевапирин вместе с любым из вышеупомянутых препаратов, 
без точного врачебного указания.
Применение препарата и пища
Принимайте препарат как минимум за полчаса до еды.
Применение препарата и потребление алкоголя
Не употребляйте алкоголь в период лечения препаратом.
Беременность и кормление грудью
Если Вы беременны или кормите грудью, если Вы подозреваете, что 
беременны, или если Вы планируете забеременеть, посоветуйтесь с врачом 
или фармацевтом перед применением данного препарата.
Беременность
Последний триместр
В течение последнего триместра беременности не принимайте Тевапирин 
из-за риска причинения вреда плоду или возникновения проблем во время 
родов. Препарат может вызвать проблемы с почками и сердцем у плода. 
Возможно, что окажет влияние на склонность к кровотечению у плода и 
матери и вызовет задержку и пролонгацию родов )см. также раздел “Не 
применять препарат если”(.
Первый и второй триместры
В первом и втором триместрах беременности не принимайте Тевапирин без 
необходимости, и только по назначению врача. 
Если Вам необходимо лечение в этот период или во время попытки зачатия, 
используйте минимально возможную дозу в течение как можно более 
короткого времени. Начиная с 20-й недели беременности, если принимать 
Тевапирин более нескольких дней, возможно, что лекарство вызовет 
проблемы с почками плода, что может привести к нехватке околоплодных 
вод, окружающих ребенка )oligohydramnios(, или сужению одного из 
кровеносных сосудов )ductus arteriosus( в сердце плода. Это явление может 
возникнуть незадолго до начала лечения Тевапирином и обычно обратимо 
после прекращения лечения препаратом. Если диагностирован недостаток 
околоплодных вод или сужение сосудов сердца плода, немедленно прекратите 
лечение Тевапирином. Если Вам требуется лечение более нескольких дней, 
врач может порекомендовать более тщательный контроль )с акцентом на 
количество околоплодных вод и сосудов в сердце плода(.
Кормление грудью
Ацетилсалициловая кислота и ее метаболиты попадают в небольших 
количествах в грудное молоко. На сегодняшний день не сообщалось 
об отрицательном влиянии на младенца и поэтому нет необходимости 
прекращать кормить грудью до тех пор, пока дневная дозировка не превышает 
150 мг. Вместе с тем, при потреблении больших доз )более 150 мг в день(, 
следует прекратить кормление грудью.
Управление транспортными средствами и использование механизмов
Нет необходимости в специальных мерах предосторожности.
3. КАК СЛЕДУЕТ ПРИМЕНЯТЬ ПРЕПАРАТ?
Уточните у врача или фармацевта, если Вы не уверены относительно 
дозировки и режима приема лекарства.
Обычно принятая дозировка: Одна таблетка в день.
Не превышайте рекомендуемую дозу.
Проглотите таблетку целиком с большим количеством воды как минимум 
за полчаса до еды.
Продолжительность лечения:
Тевапирин предназначен для долгосрочного применения. Лечащий врач 
должен определить продолжительность лечения.
Способ применения:
- Нельзя толочь/делить/разжевывать таблетку, поскольку у препарата 

энтеральное покрытие )защитное(.
- Не держите препарат во рту дольше необходимого для проглатывания 

времени.
Если Вы по ошибке превысили дозу
Головокружение и звон в ушах могут быть признаками серьезного отравления, 
особенно у детей и пожилых пациентов. Немедленно поставьте в известность 
врача, если Вы подозреваете, что приняли избыточную дозу. Врач решит, 
какие меры следует принять в зависимости от степени передозировки.
Если Вы по ошибке превысили дозу или ребенок случайно проглотил данный 
препарат, немедленно обратитесь к врачу или в приемное отделение больницы 
и возьмите с собой упаковку препарата.
Если Вы забыли принять препарат
Если Вы забыли принять данный препарат в положенное время, продолжайте 
принимать препарат как это рекомендовано выше, в разделе “Как следует 
применять препарат?” или в соответствии с врачебными назначениями, но ни 
в коем случае не принимайте две дозы вместе для компенсации пропущенной 
Вами дозы.
Если Вы прекращаете прием препарата
Не прекращайте прием Тевапирина, не посоветовавшись с врачом.
Не принимайте препараты в темноте! Каждый раз при применении 
препарата проверяйте этикетку и дозировку. При необходимости 
пользуйтесь очками.
Если у Вас имеются дополнительные вопросы относительно применения 
препарата, посоветуйтесь с врачом или фармацевтом.
4. ПОБОЧНЫЕ ЯВЛЕНИЯ
Как и при лечении любым препаратом, Тевапирин может вызывать побочные 
явления у части пациентов. Не тревожьтесь при чтении списка побочных 
явлений. Возможно, Вы не будете страдать ни одним из них.
Если Вы испытываете одно из побочных явлений, перечисленных ниже, 
прекратите применение Тевапирина и поставьте в известность врача, 
чтобы он мог оценить степень серьезности побочных явлений и решить, 
что делать дальше.
При появлении первых признаков гиперчувствительности немедленно 
прекратите применение Тевапирина )смотрите ниже в разделе ”Редкие 
побочные явления”(.
Распространенные побочные явления )явления, возникающие у 1 или 
менее пользователя из 10(:
- Проблемы с желудком и кишечником, такие, как изжога.
- Тошнота и рвота, боль в животе и диарея.
- Небольшая кровопотеря из желудка и кишечника.
Нераспространенные побочные явления )явления, возникающие у 1 
или менее пользователя из 100(:
- Кожные реакции )в очень редких случаях возможно резкое обострение  

высыпания на коже с поражением слизистой оболочки и повышением 
температуры ]Erythema exsudativum multiforme[(.

- Кровотечение в желудке и кишечнике. Продолжительное применение 
Тевапирина может вызвать анемию )вследствие дефицита железа( из-за 
скрытой кровопотери из желудка и кишечника. 

- Язвы в желудке и кишечнике, которые в очень редких случаях могут 
привести к перфорации.

- Воспаление в желудке и кишечнике.
Немедленно обратитесь к врачу, если Вы заметили черный стул или кровавую 
рвоту )признаки сильного кровотечения в желудке, пожалуйста см. ниже 
раздел “Контрмеры”(.
Редкие побочные явления )явления, возникающие у 1 или менее 
пользователя из 1,000(:
- Реакции гиперчувствительности кожи, дыхательной системы, желудка 

и кишечника и сердечно-сосудистой системы, особенно у больных 
астмой. Симптомы могут быть: понижение артериального давления 
крови, приступы затрудненного дыхания, воспаление слизистой оболочки 
носа, заложенность носа, анафилактический шок )тяжелая и острая 
аллергическая реакция(, опухание лица, языка и горла )ангиоэдема(.

Очень редкие побочные явления )явления, возникающие у 1 или менее 
пользователя из 10,000(:
- Повышенные показатели ферментов печени.
- Нарушение функции почек и острая почечная недостаточность.
- Снижение уровня сахара в крови )гипогликемия(.
- При низких дозировках ацетилсалициловая кислота уменьшает выделение 

мочевой кислоты. Такое состояние может вызвать приступ подагры у 
предрасположенных пациентов в определенных обстоятельствах.

Побочные явления, точная частота которых неизвестна:
- Головные боли, головокружение, спутанность сознания, нарушения слуха или 

шум в ушах )звон в ушах( могут быть признаками передозировки, особенно 
у детей и пожилых пациентов )см. “Если Вы по ошибке превысили дозу”(.

- Зарегистрированы случаи тяжелых кровотечений, таких, как мозговое 
кровотечение )особенно у больных с повышенным неконтролируемым 
артериальным давлением крови и/или при сочетанном лечении с 
антикоагулянтами(. Речь идет о редких или очень редких сообщениях, 
когда были отмечены состояния, представляющие угрозу для жизни.

- Гемолиз и гемолитическая анемия были отмечены у пациентов, страдающих 
тяжелым дефицитом глюкозо-6-фосфатдегидрогеназы )G6PD(.

- Кровотечение: носовое кровотечение, кровотечение из десен, кожные 
кровоизлияния или кровотечение из мочевыводящих путей и половых 
органов, и время кровотечения может увеличиться. Это явление может 
сохраняться в течение 4-8 дней после применения.

- Если существует повреждение слизистой оболочки кишечника, в 
пространстве кишечника могут возникнуть корки, которые могут привести 
к закупорке.

Контрмеры:

Прекратите прием Тевапирина, если Вы испытываете какое-либо из 
вышеупомянутых явлений, и сообщите об этом врачу, чтобы он мог решить, 
какие меры следует предпринять, в зависимости от степени выраженности 
побочного явления.
Следует навсегда прекратить принимать Тевапирин при появлении первого 
признака, указывающего на гиперчувствительность. 
Если возникает побочное явление, если одно из побочных явлений 
становится более выраженным или же Вы страдаете от побочного 
явления, не упомянутого в инструкции, посоветуйтесь с врачом.
Отчет о побочных явлениях
О побочных явлениях можно сообщить в Министерство Здравоохранения, нажав 
на ссылку “Отчет о побочных явлениях вследствие медикаментозного лечения”, 
находящуюся на домашней странице сайте Министерства Здравоохранения  
)www.health.gov.il( и направляющую на форму онлайн, предназначенную для 
отчета о побочных явлениях, или зайдя по линку: https://sideeffects.health.gov.il
5. КАК СЛЕДУЕТ ХРАНИТЬ ПРЕПАРАТ?
• Избегайте отравления! Этот препарат, как и любой другой, надлежит 

хранить в закрытом, недоступном для детей и/или младенцев месте, и 
вне поля их зрения, во избежание отравления. Не вызывайте рвоту без 
получения точных указаний врача.

• Не применяйте препарат после истечения срока его годности )еxp. date(, 
указанного на упаковке. Датой истечения срока годности является 
последний день указанного месяца.

• Хранить в сухом месте, при температуре ниже +25°С.
6. ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИЯ
В дополнение к активному веществу препарат также содержит:
Starch, microcrystalline cellulose, methacrylic acid, talc, stearic acid, triethyl 
citrate,colloidal silicon dioxide.
Как выглядит препарат и каково содержимое упаковки:
Круглая, покрытая оболочкой двояковыпуклая таблетка, бело-кремового 
цвета.
Каждая упаковка содержит 30 таблеток в блистерах.
Производитель и владелец лицензии и его адрес:
Тева Исраэль ЛТД, ул. Двора А-Невиа 124, Тель-Авив 6944020.
Данная инструкция откорректирована в мае 2024. 
Регистрационный номер препарата в Государственном Реестре 
лекарственных средств Министерства Здравоохранения: 119.71.29957
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PATIENT PACKAGE INSERT IN ACCORDANCE WITH THE 
PHARMACISTS’ REGULATIONS )PREPARATIONS( – 1986

The medicine is dispensed without a doctor’s prescription 

TEVAPIRIN®

Enteric-coated Tablets
100 mg
Composition:
Each film-coated tablet contains:
Acetylsalicylic acid 100 mg
For the list of inactive ingredients in the medicine, see section 6 – ״Further 
Information״.
Read the leaflet carefully in its entirety before using the medicine. 
This leaflet contains concise information about the medicine. If you have 
further questions, refer to the doctor or pharmacist.
Take the medicine according to the instructions in section 3 in this leaflet. 
Consult the pharmacist if you need further information. 
1. WHAT IS THE MEDICINE INTENDED FOR? 
The medicine is intended for primary prevention of coronary heart disease 
in high-risk patients and secondary prevention of thrombotic cardiovascular 
and cerebrovascular diseases. 
Therapeutic group: Anticoagulants, blood platelet aggregation inhibitors.
Tevapirin inhibits the aggregation of blood platelets and in this way prevents 
blood clots from developing.
2. BEFORE USING THE MEDICINE 

Do not use the medicine if:
- You are sensitive )allergic( to acetylsalicylic acid, salicylates, or to 

any of the other ingredients contained in the medicine )for a list of the 
inactive ingredients, see section 6 – ״Further Information״(. 

- You have had in the past a reaction to certain medicines against 
pain, fever or inflammation )salicylates or other nonsteroidal anti-
inflammatory medicines(, manifested by asthma attacks or other 
allergic reactions.

- You suffer from acute gastric or intestinal ulcers. 
- You have a tendency to disorders that cause bleeding.
- You suffer from kidney or liver failure. 
- You suffer from severe heart failure that is not being treated properly.
- You are concurrently taking methotrexate at a dosage of 15 mg or more 

per week.
- You are in the last trimester of pregnancy and are taking a daily dosage 

exceeding 150 mg )see section ״Pregnancy and breastfeeding״(.
Special warnings regarding use of the medicine
Before treatment with Tevapirin, tell the doctor if:
- You are sensitive to other analgesics, anti-inflammatories, antirheumatic 

medicines or other allergenic substances.
- You are also taking nonsteroidal anti-inflammatory drugs )NSAIDs( 

such as ibuprofen or naproxen )medicines for treatment of pain, fever or 
inflammation(; see section 2 ״Preparations that lessen the effect of the 
medicine״.

- You suffer from other allergies )with effects such as skin reactions, itching 
or nettle rash(.

- You suffer from bronchial asthma, hay fever )allergic rhinitis(, swelling of 
the nasal mucosa )nasal polyps(, or a chronic respiratory disease.

- You are already being treated with anticoagulant preparations )such as 
coumarin or heparin derivatives, excluding low-dose heparin(.

- You have a history of gastric or intestinal ulcers or a history of gastric or 
intestinal bleeding. 

- You are suffering from impaired liver function.
- You are suffering from impaired functioning of the kidneys or from reduced 

blood flow in the heart or blood vessels )such as a renal vascular disease, 
congestive heart failure, decreased blood volume, major surgery, sepsis 
or major hemorrhagic events(, since acetylsalicylic acid may further 
increase the risk of damage to your renal function and acute renal failure.

- If you are about to undergo surgery, including minor surgery )such as 
dental extraction surgery(, there may be an increase in the tendency to 
bleed. Tell the doctor or dentist that you are taking Tevapirin.

- You know you have a severe glucose-6-phosphate dehydrogenase 
)G6PD( deficiency. Acetylsalicylic acid may cause accelerated hemolysis 
or breakdown of the red blood cells or a specific type of anemia. Factors 
that may increase the risk of this are, for example, high dosage, fever or 
acute infections.

Additional warnings:
- At low dosages, acetylsalicylic acid reduces the excretion of uric acid. 

This condition may trigger a gout attack under certain circumstances in 
predisposed patients.

- If you get cut or injured, the bleeding may last longer than usual. This has 
to do with the action of the medicine. Cuts and minor injuries )e.g., when 
shaving( are generally not problematic. In case of unusual bleeding )at 
a non-typical site or for an unusual duration of time(, consult a doctor.

- Do not take medicines containing acetylsalicylic acid for prolonged 
periods or at high dosages without consulting a doctor.

Children and adolescents:
The medicine is intended for adults over 18 years old. Below this age, refer 
to a doctor. Do not use Tevapirin in children or adolescents with febrile 
illnesses unless instructed to do so by a doctor and after other therapeutic 
measures have failed. Prolonged vomiting in conjunction with such an 
illness could be a sign of Reye’s syndrome, a very rare but life-threatening 
illness which requires immediate medical treatment.
Drug interactions:
If you are taking, or have recently taken, other medicines, including 
non-prescription medicines and nutritional supplements, tell the 
doctor or pharmacist. Particularly if you are taking:
Preparations that enhance the effect of the medicine to the extent 
that there is an increased risk of side effects:
- Anticoagulant medicines )such as coumarin, heparin( and blood  

clot-dissolving medicines: acetylsalicylic acid can increase the risk of 
bleeding if taken before treatment with blood clot-dissolving medicines. 
You should pay attention to signs of external and internal bleeding )such 
as bruising( if you are being treated with such therapy.

- Other platelet aggregation inhibitors )medicines that inhibit the clumping 
of blood platelets(, such as ticlopidine, clopidogrel: the risk of bleeding 
is increased.

- Medicines containing cortisone or cortisone-like substances )with the 
exception of those used for topical treatment or cortisone replacement 
therapy for Addison’s disease(: the risk for gastrointestinal bleeding and 
ulcers is increased.

- Alcohol – increased risk for gastric and intestinal ulcers and bleeding.
- Other analgesics and anti-inflammatory medicines )nonsteroidal  

anti-inflammatory medicines(, and antirheumatic medicines together with 
acetylsalicylic acid: increased risk for gastrointestinal ulcers and bleeding.

- Medicines for diabetes such as insulin, tolbutamide, glibenclamide  
)so-called sulfonylureas( in combination with acetylsalicylic acid at high 
doses: the blood glucose level may decline.

- Digoxin – a medicine that causes increased intensity of heart muscle 
contraction.

- Methotrexate to treat cancer and certain rheumatic diseases.
- Valproic acid to treat epilepsy.
- Medicines to treat depression from the SSRI group: increased risk for 

gastric and intestinal bleeding.
Preparations that lessen the effect of the medicine:
- Certain medicines that increase urine output )diuretics: aldosterone 

antagonist such as spironolactone, canrenoate, loop diuretics such as 
furosemide(.

- Certain medicines to treat hypertension )in particular, ACE inhibitors(.
- Medicines to treat gout that increase the excretion of uric acid  

)such as probenecid, benzbromarone(.
- Some nonsteroidal anti-inflammatory drugs )NSAIDs( )except 

acetylsalicylic acid( such as ibuprofen and naproxen: decrease of the 
anti-platelet aggregation and clotting effect of Tevapirin: may reduce the 
protection of the medicine against heart attack and stroke.

- Metamizole )a preparation used to reduce pain and fever(: may reduce the 
effect of acetylsalicylic acid on platelet aggregation when both medicines 
are taken together. Therefore, this combination should be used with 
caution in patients taking low-dose Tevapirin to protect the heart.

Before using acetylsalicylic acid, inform the doctor about other medicines 
that you are taking. If you use acetylsalicylic acid regularly, consult the 
doctor before taking other medicines, including non-prescription medicines.
Do not take Tevapirin together with any of the aforementioned medicines 
unless explicitly instructed to do so by a doctor.
Use of the medicine and food
Take the medicine at least half an hour before a meal.
Use of the medicine and alcohol consumption
Do not consume alcohol during the course of treatment with the medicine. 
Pregnancy and breastfeeding
If you are pregnant or breastfeeding, if you suspect that you are pregnant, 
or if you are planning to become pregnant, consult a doctor or pharmacist 
before using this medicine.
Pregnancy
Last trimester
During the last trimester of pregnancy, do not use Tevapirin, due to risk of 
damage to the unborn baby or to problems during delivery. The medicine 
may cause kidney and heart problems in the unborn baby. There may be 
an effect on the tendency of the unborn baby and mother to bleed and 
cause the delivery to be delayed and prolonged )also see  section ״Do 
not use the medicine if״(.
First and second trimester
Do not take Tevapirin during the first and second trimesters of pregnancy, 
unless necessary and only when instructed by the doctor.
If you need to be treated during this period or when you are trying to 
become pregnant, use the lowest possible dosage for the shortest possible 
amount of time. Starting from week 20 of pregnancy, if you take Tevapirin 
for more than a few days, the medicine may cause kidney problems in the 
unborn baby, which may result in low amniotic fluid )oligohydramnios(, or 
to narrowing of one of the blood vessels )ductus arteriosus( in the heart 
of the unborn baby. This effect may occur close to the time treatment 
with Tevapirin is started and is usually reversible upon discontinuation of 
treatment with the medicine. If low amniotic fluid or narrowing of the blood 
vessel in the heart of the unborn baby is diagnosed, stop treatment with 
Tevapirin immediately. If you need treatment for more than a few days, the 
doctor may recommend closer monitoring )with emphasis on the amount 
of amniotic fluid and on the blood vessels in the heart of the unborn baby(.
Breastfeeding
Small quantities of acetylsalicylic acid and its metabolites pass into breast 
milk. No negative effects on the baby have been reported to date and therefore, 
it is not necessary to stop breastfeeding so long as the daily dosage does not 
exceed 150 mg. However, if higher dosages are taken )more than 150 mg  
daily(, breastfeeding should be stopped.
Driving and operating machinery
No special precautions are necessary.
3. HOW SHOULD YOU USE THE MEDICINE?
Check with the doctor or pharmacist if you are uncertain regarding the 
medicine dosage and treatment regimen.
The usual dose is generally: one tablet a day.
Do not exceed the recommended dose.
Swallow the tablet whole with plenty of water at least half an hour before 
a meal.
Treatment duration:
Tevapirin is intended for long-term use. Your attending doctor will decide 
on the duration of the treatment.
Method of administration:
- Do not crush/halve/chew the tablet since the medicine has an enteric 

)protective( coating.
- Do not hold the medicine in the mouth beyond the time necessary to 

swallow it.
If you accidentally take a higher dose 
Dizziness and ringing in the ears, particularly in children and elderly 
patients, may be signs of serious poisoning. Inform the doctor immediately 
if you suspect that you took an overdose. The doctor will decide which 
measures should be taken according to the degree of overdose taken. 
If you took an overdose or if a child accidentally swallowed the medicine, 
refer immediately to a doctor or proceed to a hospital emergency room, 
and bring the package of the medicine with you.
If you forget to take the medicine
If you forget to take this medicine at the scheduled time, continue taking 
the medicine as recommended in the above section ״How should you 
use the medicine?״, or as determined by the doctor, but do not under any 
circumstances take two doses together to compensate for a forgotten dose.
If you stop taking the medicine
Do not stop taking Tevapirin without consulting the doctor.
Do not take medicines in the dark! Check the label and the dose  
each time you take a medicine. Wear glasses if you need them.
If you have further questions regarding use of the medicine, consult 
the doctor or pharmacist.

4. SIDE EFFECTS
As with any medicine, use of Tevapirin may cause side effects in some 
users. Do not be alarmed when reading the list of side effects. You may 
not suffer from any of them.
If you experience any of the side effects described below, stop taking 
Tevapirin and inform the doctor, so that he/she can determine the 
severity of the side effect and decide on further action.
With the onset of first signs of hypersensitivity, immediately stop 
using Tevapirin )see below in ״Rare side effects״(.
Common side effects )effects that occur in up to 1 user in 10(:
- Gastric and intestinal problems, such as heartburn. 
- Nausea and vomiting, abdominal pain and diarrhea.
- Minor blood loss from the stomach and intestine.
Uncommon side effects )effects that occur in up to 1 user in 100(:
- Skin reactions )in very rare cases, possibly a severe skin rash eruption 

with mucosal involvement and fever ]erythema exsudativum multiforme[(.
- Gastric and intestinal bleeding. Prolonged use of Tevapirin may cause 

anemia )due to iron deficiency( as a result of occult blood loss from the 
stomach and intestine. 

- Gastric and intestinal ulcers, which, in very rare cases, may lead to 
perforation.

- Gastric and intestinal inflammation.
Refer immediately to the doctor if you notice black stools or vomiting of 
blood )signs of severe bleeding in the stomach; please see in section 
.)below ״Countermeasures״
Rare side effects )effects that occur in up to 1 user in 1,000(:
- Hypersensitivity reactions of the skin, the respiratory system, the stomach 

and intestine and the cardiovascular system, particularly in asthmatic 
patients. The symptoms could be: a drop in blood pressure, attacks of 
breathing difficulties, inflammation of the nasal mucosa, stuffy nose, 
anaphylactic shock )severe and acute allergic reaction(, swelling of the 
face, tongue and throat )angioedema(, swelling of the face, tongue and 
throat )angioedema(.

Very rare side effects )effects that occur in up to 1 user in 10,000(:
- Elevated liver enzyme values.
- Impaired kidney function and acute renal failure.
- Drop in blood sugar levels )hypoglycemia(.
- At low dosages, acetylsalicylic acid reduces the excretion of uric acid. 

This condition may trigger a gout attack under certain circumstances in 
predisposed patients.

Side effects whose precise frequency is unknown:
- Headache, dizziness, confusion, impaired hearing or tinnitus )ringing in 

the ears( can be signs of an overdose, particularly in children and elderly 
patients )see ״If you accidentally take a higher dose״(.

- Cases of serious bleeding, such as cerebral bleeding )particularly in 
patients with uncontrolled hypertension and/or concomitant treatment 
with anticoagulants( have been reported. These reports are rare to very 
rare, which, in some of these cases, were life-threatening.

- Accelerated hemolysis or breakdown of the red blood cells and a certain 
type of anemia in patients suffering from severe glucose-6-phosphate 
dehydrogenase )G6PD( deficiency.

- Bleeding: nosebleed, bleeding gums, skin bleeding or bleeding in the 
urinary tract and genitals; bleeding time may be prolonged. This effect 
can persist for 4 to 8 days after use.

- If there is pre-existing damage to the intestinal mucosa, membranes may 
form in the intestinal cavity which may cause blockage.

Countermeasures:
Stop taking Tevapirin if you experience any of the aforementioned effects, 
and inform the doctor so that he/she may decide which measures should 
be taken, depending on the severity of the side effect.
Stop taking Tevapirin permanently at the first sign indicative of a 
hypersensitivity reaction. 
If a side effect occurs, if one of the side effects worsens or if you suffer 
from a side effect not mentioned in the leaflet, consult with the doctor.
Reporting side effects
Side effects can be reported to the Ministry of Health by clicking on the 
link ״Report Side Effects of Drug Treatment״ found on the Ministry of 
Health homepage )www.health.gov.il( that directs you to the online form 
for reporting side effects, or by entering the link:
https://sideeffects.health.gov.il
5. HOW SHOULD THE MEDICINE BE STORED?
∙ Avoid poisoning! This medicine and any other medicine must be kept in 

a safe place out of the reach and sight of children and/or infants in order 
to avoid poisoning. Do not induce vomiting unless explicitly instructed 
to do so by the doctor.

∙ Do not use the medicine after the expiry date )exp. date( that appears 
on the package. The expiry date refers to the last day of that month.

∙ Store in a dry place, below 25°C.
6. FURTHER INFORMATION
In addition to the active ingredient, the medicine also contains: 
Starch, microcrystalline cellulose, methacrylic acid, talc, stearic acid, 
triethyl citrate, colloidal silicon dioxide.
What does the medicine look like and what are the contents of the 
package
A round, enteric-coated, biconvex tablet that is white to cream-colored.
Each package contains 30 tablets in blisters )tray(. 
Name of Manufacturer and License Holder and its Address:
Teva Israel Ltd., 124 Dvora HaNevi’a St., Tel Aviv 6944020
This leaflet was revised in May 2024.

Registration number of the medicine in the National Drug Registry 
of the Ministry of Health: 
119.71.29957
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